
2018～2019年度 No.1

　第   ５　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

欠 今井地区ガバナー 欠 伊賀第１副地区ガバナー 欠 進藤第２副地区ガバナー

出  L 川名喜正　委員長 出  L 今泉大輔　副委員長 欠  L 市村一敏  副委員長

欠  L 丸山和博  副委員長 出  L 吉崎英智  副委員長 出  L 山下酵一郎 副委員長

欠  L 御代川正佳  委員 欠  L 櫻井正人  委員 欠  L 石井秀治 委員

出  L 村上誠 委員 欠  L 海藤佑介  委員 出  L 高木大興  委員

欠  L 磯見幸成 委員 欠  L 太和田和子 委員 欠  L 倉沢真平 委員

欠  L 長谷山大輔  委員 出  L 加藤陽介  委員

出 L 佐久間洋一GLT C 欠 L 杉村基 複合青アカ委員欠 L 内田嘉人

出 L 北岡知子 副幹事長
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出　席　者

委員会メンバー出席７名、オブザーバー出席２名、合計９名

複合地区報告（330複合地区青年アカデミー委員会委員　L杉村　基）

GLTコーディネーター挨拶（GLTコーディネーター L佐久間　洋一）

委員長挨拶（委員長　L川名 喜正）

ビジターご来賓のご紹介並びに挨拶（副委員長　L丸山　和博）

前回欠席者の自己紹介（副委員長　L山下　酵一郎）

出席者の確認（副委員長　L吉崎　英智）

資料確認（副委員長　L吉崎　英智）

委　員　会　報　告

司会・進行　Ｌ　今泉 大輔　副委員長

ガバナー挨拶（330-A地区 今井 文彦 ガバナー）

　２０１８年　１２月　１４日　金曜日　　　　　１５時　  ４５分　～　１７時　 ３０分

キャビネット事務局会議室

　出席オブザーバー

GLT青年アカデミー・アラート

 　L　川名 喜正

次　　　第

キャビネット報告（担当副幹事 L北岡 智子）

閉会挨拶

議題

前回議事録の確認

次回開催確認



議　　　題

（1） 北海道災
害支援募金の
送金とその後

（2） みんなダイ
アモンド報告

（3） 次回 会員
交流会につい
て

（4） 委員会ス
ケジュールの
変更

（5） 今後の例
会訪問の案内

（6） 半期の振り
返り

（7） その他

作　成　者

　東京プリンスホテルで行われる臨時賀詞交歓会に振り替え

・1月の委員会を1月28日の臨時賀詞交歓会に振り替え。
・3月の委員会を3月12日の330-B複合の青年アカデミー委員会主催のイベントに振り
替え。

　Ｌ 山下 酵一郎

担当副委員長の市村副委員長が欠席のため、次回委員会にて報告。

・スマホアプリ『マイライオン』のセミナーが行われる予定なので、そのセミナー後に会
員交流会を考えております。
・会員交流会ではありませんが、3月12日に行われる330-B 複合の青年アカデミー委
員会主催の横浜大さん橋ホールでのイベントに参加（手伝い）を考えております。

２０１９年　１月　２８日　月曜日（委員会としては２月８日 15:45～17:30 キャビネット事務局）

・来場者1600人、大成功だった。
・サブアリーナの各ブースは、どこも盛り上がっていて、大盛況だった。
・障がい者の方がとても喜んでくれていた。
・学生との交流を持つ機会はありまりないので、貴重な体験が出来たし、仲間も増え
ました。

【改善点】
・最後のライブは、人が少なく感じた。最後だと人が帰ってしまうため、途中にはさんだ
ほうがいいのではないか？

次回開催日時
　　　　　　場所

・東京世田谷LC 1月30日（水）予定
・東京西荒川LC　調整中
・東京中央LC　調整中
・東京銀座LC　調整中

各自半期の振り返りを発表、多かった意見
・等委員会が作成した例会訪問カードが活用されていてうれしい。
・会員交流会が成功し、参加者同士の交流がたくさんできたし、開催者として準備をす
る中で、学びがたくさんありました。
・「みんなダイアモンド」では、学生とコラボして、たくさんの障がい者の笑顔に出会えて
感動した。
・アラートの部分では、まだあまり活動ができていないので、下半期はそちらの方にも
注力したい。
・他クラブの例会に参加することで、ライオンズ活動に幅ができ、仲間も増え、とてもよ
かった。
・委員会自体、若い人財が多く、アクティブに活動しているのでとても楽しい。

特になし

審議経過事項の概要
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